

Senioren kein bisschen müde

Geschrieben von: Abteilung Tennis - Heinz Frey
Mittwoch, den 26. Oktober 2022 um 16:18 Uhr

Seit mehr als 25 Jahren besteht eine Tennisfreundschaft bei den Seniorinnen und Senioren der Tennisabteilung TSG Giengen mit den Abteilungen aus Hermaringen, Niederstotzingen, Herbrechtingen, Gundelfingen und Haunsheim.



Nach 2 Jahren coronabedingter Pause wurde dieses Jahr in Hermaringen, Giengen, Niederstotzingen und Haunsheim endlich wieder Tennis gespielt und so kam es, dass bei jedem der Vereine im Sommer ein Mixed-Turnier mit bis zu 50 Teilnehmern stattfand.

Unser Bild zeigt das Turnier in Hermaringen.

Senioren kein bisschen müde

Geschrieben von: Abteilung Tennis - Heinz Frey
Mittwoch, den 26. Oktober 2022 um 16:18 Uhr



Senioren sind nicht müde, sondern sehr aktiv und gesund. Sie verbringen ihre Freizeit mit verschiedenen Aktivitäten und sind sehr engagiert. Die Senioren sind sehr aktiv und gesund. Sie verbringen ihre Freizeit mit verschiedenen Aktivitäten und sind sehr engagiert.

Senioren kein bisschen müde

Geschrieben von: Abteilung Tennis - Heinz Frey
Mittwoch, den 26. Oktober 2022 um 16:18 Uhr



Als Nächstes wird auch schon die Tennis-Bezirksmeisterschaften im November in der Tennishalle in Birmensdorf stattfinden. Aber erst einmal auf einen gemeinsamen Besuch